
                                     
  

 PROCÈS VERBAL 

14 avril 2025 

18:30 

Uniplex 

  

Membres présents : 

 

Kevin Carrier     Ian Wells     Stephanie Friolet 

Serge Bourgeois  (zoom)  Elisabeth Richard (zoom)   Christian Bossé 

Serge Leblanc               Glenn Robichaud   Danika Leblanc(zoom)

 Patricia Turcotte     Amy Boudreau(zoom) 

Luc Roy     Denis Vautour 

 

 

Invité: Jean Guy  Richard 

      

A. OUVERTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Proposé par Serge L 

Secondé par Glenn 

Approuvé unanime 

 

B. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 10 MARS 2025 

 

    Proposé par Denis 

 Secondé par Patricia 

 Approuvé unanime 

 

C. AFFAIRES DÉCOULANT DES PROCÈS VERBAUX 

  

 Constitution : Date limite dépassée de 30 jours, donc aucun ajout possible cette année. 

 

 M11 : Vote prévu par HNB en juin. 

 

 Rondelles : Commandées et utilisées avec succès lors du tournoi Dégel. 

 

                                         

D. CORRESPONDANCE. 

 

Aucune correspondance 
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E. RAPPORTS  

 

 Financiers:  présentation du rapport financier à ce jour. 

 

F.  AFFAIRES NOUVELLES 

 

1. Arbitre en chef: 

 

Le comité discute d’initiatives pour améliorer la visibilité et la formation des arbitres. Il 

est proposé de promouvoir les arbitres, notamment les jeunes, sur les réseaux sociaux de 

HDM. Des sessions vidéo seront organisées avec les entraîneurs pour expliquer les 

règlements, les sanctions, et promouvoir le respect. HNB a refusé l’idée de brassards pour 

les jeunes arbitres. Un nouveau comité de formation sur glace a connu du succès. Patricia 

suggère de diffuser ces initiatives sur les réseaux sociaux. Un manque de financement de 

2 000 $ pour la formation est également signalé. Les personnes intéressées à devenir 

arbitres doivent contacter Jean-Guy en septembre. 

 

2. Kevin Carrier - comité Dégel 

 

 Une équipe "récréative" participe avec des joueuses de niveau secondaire, ce qui crée un  

 déséquilibre. Un comité vérifiera les alignements l’an prochain, et une clarification sera  

 ajoutée aux règlements. 

  

3. Tournois futurs - ville Dieppe -  

  

 Dieppe réduira le nombre de tournois à cinq par saison à cause de plaintes des autres  

 associations sportives. Le jamboree U7/U9, étant peu rentable, pourrait être supprimé. Les  

 dates des tournois pourraient être alignées avec le calendrier scolaire. 

 

4. 50-50 Daniel Gaudet email 

 

 Des billets perdus devront être remboursés, soit par un crédit à l’inscription suivante, soit à  

 60 % de leur valeur par le parent. Sujet à rediscuter en juin. 

 

5. Tournoi Golf (idees cadeau) 

 

Suggestions de cadeaux pour les participants : articles promotionnels comme glacières, 

parapluies ou marqueurs de balle. L’accent est mis sur l’achat local. 
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6. Coordinatrice M7 - Laura Leblanc 

 

Laura Leblanc a manifesté son intérêt pour devenir la coordinatrice M7 pour la prochaine 

saison. 

 

7. Pratique 45 minutes 

 

En raison de rénovations à AJL, la Ville de Dieppe pourrait réduire les pratiques en 

semaine à 45 minutes du Lundi au Jeudi. Des solutions comme le partage de glace, 

l’ajustement des horaires ou l’utilisation de deux Zambonis sont envisagées. Une 

communication via Facebook est prévue en août. 

 

8. Projets OFQJ - Lais 

 

Le projet débute le 2 juin. Christian attend son permis de travail. Laïs, compétente en 

communication, pourrait aider avec les réseaux sociaux. 

 

9. Frais tournoi provincial - Moncton et Riverview ne donnent plus d’argent. Ajout U11 

et passe de 8 et 16 équipes. 

 

 Les associations de Moncton et Riverview ne financent plus les frais du tournoi provincial 

 de leurs équipes. Avec l’augmentation des équipes HDM qualifiées (jusqu’à 16), le 

 montant de 500 $ par équipe devient problématique. Inégalités relevées avec les équipes 

 féminines. Proposition à revoir à la prochaine rencontre. 

 

10. Certificat pour AGA 

 

Serge propose d'octroyer un certificat d’inscription gratuite ou camp d'entraînement à 

tirer au sort parmi les participants de l’AGA. Patricia Seconde. Approuvé unanime. 

 

11. Plaintes entraîneurs - même que la dernière fois U13.  

 

Des plaintes similaires à celles déjà reçues visent encore les entraîneurs de la catégorie 

U13. 

 

12. Chandails d’association 

 

Certains chandails nous reviennent très endommagés. Il est décidé que les joueurs 

doivent remettre les équipements en bon état. En cas de dommage, un remplacement 

coûtera 100 $. Proposition acceptée à l’unanimité. 
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Serge propose que les joueurs des équipes sont responsables de retourner les 

équipements en bon état. Si jugé dans un mauvais état, le prix de remplacement du 

chandail est fixé à 100$. Secondé Patricia. Approuvé unanime.  

 

13. Conseil d’administration SEFHA - postes zone B 

 

 Danika a assisté à la dernière réunion. L’intégration des Panthères n’est plus envisagée.  

 Une proposition vise à créer un nouveau poste pour représenter la zone B, avec des postes  

 équivalents à ceux de la zone A. 

  

14. Tiering Panthères U9-U11 

 

 Un projet de classement (tiering) a échoué au niveau U11 cette saison. Des parents  

 souhaitent le mettre en place pour U9. Cela dépendra de la participation des autres zones. 

 U11 est plus complexe car fait partie de la ligue. 

 

15. AGA SEFHA 21 mai 

  

 Simple rappel de la date de l’assemblée générale annuelle. 

 

16. Sondage fin année SEFHA - feedback pour les parents et coach 

 

Un sondage sera lancé pour obtenir les commentaires des parents et entraîneurs.  

 

17. Hôtels Sweetheart 

 

L’association réserve encore des chambres d’hôtel pour les équipes Panthères, mais les 

places sont limitées. Il est possible que ce soit la dernière année. Les entraîneurs et 

gérants doivent réserver dès que possible. 

 

18. Discussion ouverte 

 

G. PROCHAINE RÉUNION:   12 mai 2025 à 17:00 à Parc Rotary ensuite AGA à 19:00 

 

H. AJOURNEMENT:  Serge  L propose l’ajournement à 20:29 
 

 

 

 

 


